



Gobierno Autónomo Descentralizado Ilustre Municipalidad del Cantón Daule Secretaría General

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL ILUSTRE CONCEJO MUNICIPAL DE DAULE EL VIERNES VEINTINUEVE DE NOVIEMBRE DE DOS MIL DIECINUEVE

oooooooooooo

En la ciudad de Daule, a los veintinueve días del mes de noviembre de dos mil diecinueve a las nueve horas y cuarenta y siete minutos, se reúnen en SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO, previa convocatoria del Doctor Wilson Cañizares Villamar, Alcalde del Cantón y con su presencia los siguientes señores: FUENTES FAJARDO LUCÍA, GEORGE TENORIO FRICSON, HERRERA GARCÍA MARIANA, LEÓN GÓMEZ EDDY, PANTALEÓN LUNA OSWALDO, SALAZAR CHAGUAY GINA, TORRES MOSQUERA ALEXANDRA, TUTIVÉN BRIONES OSCAR Y VILLAMAR NIETO VICENTE; CONCEJALES PRINCIPALES DEL CANTÓN, AB. JORGE HERNÁNDEZ JARAMILLO, PROCURADOR SÍNDICO MUNICIPAL Y AB. TANIA SALAZAR MARTÍNEZ, SECRETARIA GENERAL MUNICIPAL.

ALCALDE WILSON CAÑIZARES VILLAMAR.- Buenos días señores Concejales, damos inicio a la Sesión de Concejo, por favor señora Secretaria sírvase constatar el quórum reglamentario.

AB. TANIA SALAZAR MARTÍNEZ, SECRETARIA GENERAL MUNICIPAL.- Con su venia señor Alcalde, procedo a constatar el quórum.

CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM

FUENTES FAJARDO LUCÍA, buenos días a todos, PRESENTE; GEORGE TENORIO FRICSON, buenos días con todos PRESENTE; HERRERA GARCÍA MARIANA, PRESENTE; LEÓN GÓMEZ EDDY, PRESENTE; PANTALEÓN LUNA OSWALDO, buenos días PRESENTE; SALAZAR CHAGUAY GINA, buenos días PRESENTE; TORRES MOSQUERA ALEXANDRA, buenos días PRESENTE; TUTIVÉN BRIONES OSCAR, buenos días PRESENTE; VILLAMAR NIETO VICENTE, buenos días compañeros PRESENTE; CAÑIZARES VILLAMAR WILSON, PRESENTE.

AB. TANIA SALAZAR MARTÍNEZ, SECRETARIA GENERAL MUNICIPAL.- Contamos con el quórum reglamentario señor Alcalde.

ALCALDE WILSON CAÑIZARES VILLAMAR.- Sírvase leer el orden del día señora Secretaria.

1º LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

2º LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA JUEVES VEINTIUNO DE NOVIEMBRE DE 2019.

Virginia

Acta Sesión Ordinaria, viernes veintinueve de noviembre de 2019

Dirección: Padre Aguirre 703 y Sucre Esq. Teléfonos: 2796668 – 2795134 Telefax: 2795134

E-mail: secretaria@daule.gob.ec

PRIMERO LA PATRIA



Gobierno Autónomo Descentralizado Ilustre Municipalidad del Cantón Daule Secretaría General

3º DE ACUERDO A LO QUE ESTABLECE EL ARTÍCULO 245 DEL CÓDIGO ORGÁNICO DE ORGANIZACIÓN TERRITORIAL, AUTONOMÍA Y DESCENTRALIZACIÓN, CONOCER Y RESOLVER EN SEGUNDO DEBATE EL PROYECTO DE PRESUPUESTO PARA EL EJERCICIO FINANCIERO DEL AÑO 2020.

CONCEJAL TORRES MOSQUERA ALEXANDRA.- Señor Alcalde, propongo y elevo a moción que se apruebe el orden del día. Esta moción es apoyada por Licenciada Lucía Fuentes Fajardo, Licenciado Fricson George Tenorio, Técnico Óscar Tutivén Briones y Licenciado Vicente Villamar Nieto, Concejales del Cantón presentes.

Existiendo una moción presentada y debidamente apoyada, el Señor Alcalde dispone que por Secretaría se someta a votación lo cual se cumple con el siguiente detalle:

VOTACIÓN

FUENTES FAJARDO LUCÍA, antes de dar mi votación señor Alcalde quisiera hacerle la entrega de una invitación que le hace el Comité Cívico Ecuatoriano de Los Ángeles para usted para la Reina de Daule y para los padres de la Reina de Daule, así que le hago la entrega de manera formal para un desfile para el próximo año, hay estadía, hay todo, mi voto A FAVOR; GEORGE TENORIO FRICSON, A FAVOR; HERRERA GARCÍA MARIANA, A FAVOR; LEÓN GÓMEZ EDDY, muy buenos días Ilustre Concejo Municipal, con respecto a mi votación A FAVOR; PANTALEÓN LUNA OSWALDO, A FAVOR del primer punto; SALAZAR CHAGUAY GINA, A FAVOR del primer punto del orden del día señorita Secretaria; TORRES MOSQUERA ALEXANDRA, PROPONENTE; TUTIVÉN BRIONES OSCAR, A FAVOR del punto; VILLAMAR NIETO VICENTE, A FAVOR señorita Secretaria; CAÑIZARES VILLAMAR WILSON, A FAVOR.

Por Secretaría se da a conocer que el primer punto del orden del día se aprueba con diez votos a favor.

ALCALDE WILSON CAÑIZARES VILLAMAR.- Continúe con el siguiente punto señora Secretaria.

SEGUNDO PUNTO LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA JUEVES VEINTIUNO DE NOVIEMBRE DE 2019

CONCEJAL VILLAMAR NIETO VICENTE.- Señor Alcalde, propongo y elevo a moción se apruebe el segundo punto del orden del día, como es la lectura y aprobación del acta de la sesión ordinaria del día jueves veintiuno de noviembre de 2019. Esta moción es apoyada por Licenciada Lucía Fuentes Fajardo, Licenciado Fricson George Tenorio, Señora Mariana



Gobierno Autónomo Descentralizado

Ilustre Municipalidad del Cantón Daule

Secretaría General

Herrera García, Señor Eddy León Gómez y Abogada Alexandra Torres Mosquera, Concejales del Cantón presentes.

Existiendo una moción presentada y debidamente apoyada, el Señor Alcalde dispone que por Secretaría se someta a votación lo cual se cumple con el siguiente detalle:

VOTACIÓN

FUENTES FAJARDO LUCÍA, señor Alcalde, señores Concejales pidiéndoles las disculpas del caso quiero referirme a que el día del evento que se realizó en la calle San Francisco tuvimos un pequeño inconveniente y quiero que se tome en cuenta y se hable con el promotor porque no solamente quien le habla fui no digo humillada pero si pasé un mal momento, porque a nosotros nos dieron diez pases y de los diez pases los di a familiares, tenemos amigos, sinceramente yo si traía mis pases para entrar pero al momento de ingresar se me acercaron personas conocidas, gente que nos acompañó en campaña, así que les entregué mis entradas, pensando que como Concejal podría entrar sin pases pero oh sorpresa! me impidieron entrar, les dije soy Concejal y Presidenta de la Comisión de Festejos y me dijeron aquí de parte del señor Chipre está prohibido el ingreso de personas sin entrada, de verdad lamento haber pasado vergüenza, es más me iba a retirar a pesar de que hablaron los Policías Municipales, eso no puede suceder, nosotros como Concejales es más podemos ingresar sin invitación más aún a un evento que lo realiza la Municipalidad, pongo en conocimiento a usted para que en otra ocasión, no se den estos pequeños detalles porque mucha se pudo percatar de lo ocurrido, no sé si algún otro compañero pasó por lo mismo y lo pueda manifestar, realmente pido disculpas porque en la sesión de Concejo no es conveniente decirlo pero que se siente un precedente para que todos los Concejales seamos respetados, con eso mi voto A FAVOR gracias señor Alcalde; GEORGE TENORIO FRICSON, Alcalde sólo un minuto en el kilómetro 10 de La Aurora hay una cancha de uso múltiple y parece que quieren construir, han salido presuntamente unos propietarios de ese terreno y quieren construir un edificio y quieren dejar al kilómetro 10 sin cancha deportiva, si sería bueno revisar ese tema, A FAVOR; HERRERA GARCÍA MARIANA, A FAVOR; LEÓN GÓMEZ EDDY, con respecto al punto del orden del día, previo a mi votación si quisiera corroborar con una denuncia que hace la señora Estela Vargas, dirigente del kilómetro 10 quien me pasa fotografías que ya está cerrado porque piensan demoler la cancha, si quisiera invitar a los compañeros Concejales que tengan disponibilidad para después de la sesión de Concejo hacer una inspección, al menos yo voy a trasladarme hasta el lugar a corroborar lo que la señora me denuncia de que efectivamente los promotores están ahí, no sé qué proyectos vayan a ejecutar pero quieren desalojar la cancha; el día martes estuvimos cumpliendo ciento noventa y nueve años de aquella gesta histórica del 26 de Noviembre de 1820, ya al umbral del bicentenario, de tal manera que tenemos una ardua tarea, trabajar bastante para el próximo año celebrar con muchas obras emblemáticas, felicitaciones señor Alcalde porque en su intervención en la sesión solemne mencionó muchos proyectos para la cabecera cantonal, ojalá las Direcciones pongan más énfasis en



Gobierno Autónomo Descentralizado

Ilustre Municipalidad del Cantón Daule

Secretaría General

los proyectos para que puedan ejecutarse a la brevedad posible, escuché también que había una vía que se iba a asfaltar, el sesenta y cinco por ciento le corresponde a Los Lojas, el veinticinco por ciento a Juan Bautista Aguirre, qué bien por las dos parroquias que se benefician igual que sus recintos, también felicitar a los señores que fueron galardonados en la sesión solemne, en especial al ex Alcalde señor Pedro Salazar Barzola, no obstante si quisiera hacer mis observaciones en cuanto a la sesión solemne específicamente al señor Concejal Alterno Carlos Valverde, quien no sé si está de candidato a alguna dignidad porque le veo la perspectiva de ser candidato en algunas intervenciones específicamente en la sesión solemne donde básicamente hizo proselitismo político, al igual que en el desfile, sí sería bueno que la compañera que es su principal Mariana Herrera o a su vez señor Alcalde se tome en consideraciones esta clase de comportamiento para que esta clase de eventos guarde la solemnidad del caso, en mi caso tradicionalmente utilizo mi sombrero pero por respeto a la solemnidad del caso no lo utilizo ese día; de igual manera, escuché que hay muchos proyectos para La Aurora en cuanto a la inversión privada, revisar ciertas ordenanzas en las que se ha planteado al señor Alcalde mejorarlas o reformarlas, en sesiones anteriores he dicho que faltan y se les ha pedido a los departamentos involucrados que nos ayuden presentando las ordenanzas de acuerdo a los requerimientos de las dependencias, al momento no tenemos ninguna, estoy de acuerdo y siempre voy a estar a favor de los buenos proyectos como es el caso de la inversión vertical de la empresa privada en La Aurora, siempre he estado de acuerdo al marco legal que corresponda, sé que está haciendo muchas gestiones para traer la inversión privada y es muy bueno eso, eso trae más recursos, más presupuesto, más obras para nuestro cantón por las razones expuestas y por las circunstancias del tiempo mi votación es A FAVOR señora Secretaria; PANTALEÓN LUNA OSWALDO, con las observaciones de la Licenciada Fuentes mejorar en esas fallas para los próximos eventos, mi votación A FAVOR; SALAZAR CHAGUAY GINA, A FAVOR no voy a ser muy extensa en lo que voy a manifestar pero si quiero que quede sentado en actas señora Secretaria, estoy totalmente de acuerdo que en una fecha como la del día 26 de noviembre, siendo un acto solemne por lo tanto, no es posible que se siga permitiendo que el Concejal Alterno de la compañera Mariana Herrera haga acto político como si fuera una campaña abierta, no sé en qué dignidad estará participando el compañero pero si se le debe llamar la atención señor Alcalde, señores Concejales porque esa situación fue tan evidente, entraron y voy a utilizar términos jurídicos un poco más y parecía una pandilla que entraba a la sesión solemne, todos sabemos que son gente que caminó con nosotros en campaña pero había que guardar la solemnidad del caso, espero que se tomen los correctivos antes de que las cosas se salgan de contexto, en cuanto a las consideraciones y al respeto que se le debe no a la persona sino a la dignidad que ostentamos y que no hay respeto para los Concejales, puede ser que todos seamos muy buenos amigos pero siempre hay que guardar las consideraciones del caso, lo que le pasó al compañero Tutivén en La Aurora, en lo personal había invitado a los Concejales del cantón Samborondón, puesto que tuvimos un curso y ellos tuvieron que retirarse porque las personas que estaban al frente no permitieron disfrutar del espectáculo, no es la primera vez que lo digo públicamente no sé qué es lo que está pasando con seguridad, con las



Gobierno Autónomo Descentralizado

Ilustre Municipalidad del Cantón Daule

Secretaría General

personas que organizan los eventos pero están fallando mucho señor Alcalde, esta acotación no la hago con el propósito de que se le llame la atención pero si tienen que ceñirse a lo que establece el protocolo de esta naturaleza, esperemos que estas acotaciones sean consideradas y no se queden solamente en el acta, con esta observación A FAVOR del segundo punto del orden del día; TORRES MOSQUERA ALEXANDRA, antes de dar mi votación manifiesto que también con el compañero Oscar pedimos tomarnos una foto con el artista y no se nos permitió; sin embargo, después del acto dos damas conocidas aquí entraron a tomarse fotos, a nosotros ni antes ni después se nos permitió tomar fotos, no me afecta pero en lo que si no puedo estar de acuerdo es que un acto solemne debe de respetarse la solemnidad, sé que hay personas que los acompañaron en campañas pero pienso que si deben respetar su lugar, si se les invita bien y si no se les invita también pero quieren estar en todo, haciendo escándalo, en el desfile aquí al frente como gritaban, debe haber respeto para todos si se les invita a un acto bien y si no se les invita también pero no pueden estar en todos los actos, con respecto a mi votación A FAVOR; TUTIVÉN BRIONES OSCAR, buenos días señor Alcalde y señores Concejales, voy a tocar unos puntos previo a mi votación, trataré de ser lo más breve posible porque el Alcalde tiene otras actividades, uno es el tema La Aurora como lo dijo la Concejala Gina que le agradezco por su solidaridad conmigo, igualmente con el Concejal Fricson porque ese día me pidió y a mis familiares acercarnos un poco más adelante, la verdad no se trataba por mi sino por respeto a todo ese sector que estaba allí mis familiares y otras personas invitadas, un Policía Municipal dejaba que pasen, inclusive le dije estimado no puedo ver nada qué puedo hacer si me están empujando me dijo, a pesar de ser Concejal no dije nada y me tomé el atrevimiento de tomar una foto y que la envié al grupo, lo que podía ver eran las espaldas de señora y señoritas que muchas de ellas fueron permitidas el ingreso por el Policía Municipal y otras por el señor Juan Abel Ronquillo, que no sé qué funciones tenga realmente en el acto protocolario, en la administración, no me afectó en lo personal sino más bien por las personas que estaban ahí, la verdad me iba a ausentar pero por no hacerle el desplante al Concejal que me llevó más adelante acepté además porque era la primera vez que invitaba a mi mamá a un evento de la Municipalidad, por eso me detuve también pero si hubiera andado solo me retiraba porque no me pareció correcto, fue una falta de respeto hacia mí como autoridad y a todas las personas que estaban en ese sector para eso se forma un protocolo, por otro lado está el tema en la Avenida San Francisco cuando yo estaba llegando ella ya estaba en la puerta que no le permitían el acceso, a razón de aquello también me acerqué y le dije que éramos Concejales, así que déjenos entrar yo estaba con tres familiares más, se supone que yo soy Concejal y ellos tienen las entradas, en eso venía llegando Chipre y le dije qué pasa que a la Concejala no la dejan entrar con el esposo, en eso dijo que iba a hablar con ella y le dieron el acceso, con la Concejala Alexandra motivé para que nos dejen tomar una foto, aunque yo me la había tomado en La Aurora, era para hacer peso pero se nos dijo que ya no se podía, tampoco nos afecta como nos dijo la abogada sin embargo queda esa sazón de que como autoridad muchas de nuestras decisiones quedan como un solo comentario que se ha hecho, no tiene el peso ni la relevancia que debería tener, el otro tema que hablaba el Concejal Eddy León es que por más que seamos amigos todos acá tenemos que respetarnos



Gobierno Autónomo Descentralizado

Ilustre Municipalidad del Cantón Daule

Secretaría General

y no me parece que el alterno de la compañera que con todo respeto lo digo trate de aprovechar de las circunstancias para realizar actividad política que fue observada por todos y el respeto al acto solemne, el respeto a toda la gente que viene a ver un evento cívico, no viene a ver proselitismo político y el que nosotros callemos y permitamos este tipo de cosas nos convierte en cómplices de aquello, lo volverá a hacer porque no le hemos puesto un pare y como lo dijo la Concejal no es que con esto estoy pidiendo que se tomen medidas contundentes o totalmente medidas bloqueadoras pero sí que por lo menos se converse, se haga un análisis de las situaciones que están pasando, esos eran los tres puntos que quería comentarles y cierro con un cuarto que lo cierro con una palabra, respeto para todos, con respecto al punto A FAVOR señor Alcalde y señores Concejales, disculpas por alargarme un poco todos estamos con afán; VILLAMAR NIETO VICENTE, PROPONENTE; CAÑIZARES VILLAMAR WILSON, A FAVOR.

Por Secretaría se da a conocer que el segundo punto del orden del día se aprueba con diez votos a favor.

TERCER PUNTO DE ACUERDO A LO QUE ESTABLECE EL ARTÍCULO 245 DEL CÓDIGO ORGÁNICO DE ORGANIZACIÓN TERRITORIAL, AUTONOMÍA Y DESCENTRALIZACIÓN, CONOCER Y RESOLVER EN SEGUNDO DEBATE EL PROYECTO DE PRESUPUESTO PARA EL EJERCICIO FINANCIERO DEL AÑO 2020.

CONCEJAL PANTALEÓN LUNA OSWALDO. - Señor Alcalde, señores Concejales como Presidente de la Comisión de Presupuesto, propongo y elevo a moción se apruebe el tercer punto del orden del día. Esta moción es apoyada por Licenciada Lucía Fuentes Fajardo, Señora Mariana Herrera García, Abogada Alexandra Torres Mosquera y Técnico Óscar Tutivén Briones, Concejales del Cantón presentes.

Existiendo una moción presentada y debidamente apoyada, el Señor Alcalde dispone que por Secretaría se someta a votación lo cual se cumple con el siguiente detalle:

VOTACIÓN

FUENTES FAJARDO LUCÍA, A FAVOR; GEORGE TENORIO FRICSON, señor Alcalde al respecto de lo que dijo el compañero Tutivén, me acerqué y le pedí a usted si me autorizaba que se podían hacer las sillas más adelante, hasta ahí no había ningún problema, las personas que estaban adelante sentadas permitían la vista de los que estábamos atrás, creo que muchas personas se toman su nombre, no tienen ni las consideraciones de pedirle por lo menos la autorización a usted para hacer un acto de esos y lo otro era felicitarlo por haber hecho ese gesto maravilloso de entregar a la persona que estuvo por muchos años frente a la Alcaldía como es Don Pedro un reconocimiento, la verdad eso tapa la boca de mucha gente de lo que habla, el conflicto que hay interno nosotros sabemos la gran mayoría quizás Alexandra y el compañero Oscar no son del mismo partido pero nosotros hemos participado,



Gobierno Autónomo Descentralizado

Ilustre Municipalidad del Cantón Daule

Secretaría General

no estamos en tema político pero si hemos participado por un partido y eso es lo que se pudo ver, el hecho de que se está reconociendo a una persona que hizo un trabajo, quizás unos lo quisieron empañar con otro tema pero más allá de eso se vió que la familia sigue trabajando en este caso los dos compañeros por el bienestar del cantón y eso es lo que prima, mi voto A FAVOR del tercer punto del orden del día; HERRERA GARCÍA MARIANA, A FAVOR; LEÓN GÓMEZ EDDY, antes de dar mi votación si quisiera solidarizarme con los dos compañeros que han sido afectados justamente en estas fiestas del mes del dauleñismo, con toda la humildad que me caracteriza, nosotros los Concejales no debemos por qué presentar la entrada, ni hacer fila para todo acto social, cultural o deportivo y peor aun cuando se traten de actividades de nuestro cantón, es lo que puedo aportar con respecto a esas anomalías, señor Alcalde he estado recorriendo permanentemente el camino Palo de Iguana - Chapinero - Guarumal - La Alborada, está por concluirse pero si quisiera que usted se apersona a hacer un recorrido con los compañeros Concejales que deseen, cuando tenga disponibilidad en su agenda pero si deajo planteado el recorrido antes de que se termine de reconformar el camino vecinal que más o menos calculo será martes o miércoles, salvo su mejor criterio y también quiero manifestar que estuvimos algunos Concejales en un congreso donde pudimos obtener algunos conocimientos y puedo hacer algunas recomendaciones de acuerdo al tercer punto del orden del día, donde vemos que es el debate en segunda instancia y que hay muchos proyectos para la cabecera cantonal, he solicitado el POA 2018, igual voy a solicitar el 2019 con la finalidad y la idea de tener conocimiento de causa de todos los proyectos porque en el congreso más allá de que yo tengo ese conocimiento, nos hacían un recordatorio y para los que no lo sabíamos los proyectos se tienen que comunicar, los proyectos se los tiene que hacer conocer a la comunidad a través de los medios de comunicación, si sería bueno que nosotros los Concejales tengamos conocimiento de todos los proyectos ejecutados y los que están por ejecutarse para poder tener la información adecuada para los medios de comunicación y para las comunidades, poder manifestar todo lo que se está haciendo la institución municipal que la hacemos todos, en la sesión anterior hice mis observaciones esperando sean acogidas por la Dirección de Obras Públicas de acuerdo a las reuniones de trabajo que tuve con ellos, donde se hacían algunos cambios y se incluían algunas observaciones que hice en su momento, con respecto a mi votación A FAVOR señora Secretaria; PANTALEÓN LUNA OSWALDO, PROPONENTE; SALAZAR CHAGUAY GINA, no puedo dejar de decirlo públicamente, le agradezco al Alcalde porque tomó en consideración mi petición no de sola una vez sino de varias veces como constan en actas, la atención que necesitaban los caminos vecinales, señor Alcalde me gustaría así como lo dijo el Concejal Eddy León que hagamos un recorrido para constatar el Concejo en pleno, el avance del trabajo de los caminos vecinales y ver cuáles son los que faltan para que pueda intervenir la Prefectura del Guayas, lo tengo que decir y lo felicito acogió mi petición que era un clamor de la zona rural, también lo felicito porque veo que con el presupuesto del año 2020 va a ser atendida la Parroquia Urbana La Aurora sobre todo en la parte que nos corresponde porque las urbanizaciones tienen que estar con todas las implementaciones como son los servicios públicos: luz, agua, telefonía, cable; en todo caso señor Alcalde y Concejales quiero dejar expresa constancia



Gobierno Autónomo Descentralizado

Ilustre Municipalidad del Cantón Daule

Secretaría General

en actas que he solicitado que el Centro Materno sea atendido, sea repotencializado con la devolución del IVA, sé que el Concejal Villamar también solicitó el puente sobre la Cooperativa Assad Bucaram que no deja de ser también importante pero si me gustaría también señor Alcalde que ese centro materno infantil le demos más vida para que sea atendida más personas, en algún momento usted dijo que lo íbamos a considerar pero me quedo con la inquietud y mire el término que utilizo, me quedo con la inquietud de conocer en tanto y en cuanto va a ser atendido ese centro materno y lo digo porque la comunidad me lo ha hecho saber, con esta petición una vez más A FAVOR del tercer punto del orden del día señor Alcalde; TORRES MOSQUERA ALEXANDRA, A FAVOR; TUTIVÉN BRIONES OSCAR, A FAVOR; VILLAMAR NIETO VICENTE, señor Alcalde en el segundo debate del presupuesto como dijo la Abogada Gina solicité la construcción del paso peatonal hacia la Assad Bucaram, señor Alcalde parece que hay que pedir permiso al Ministerio de Obras Públicas o al Consejo Provincial, que se hagan esas gestiones para que ese paso peatonal se haga realidad, hace dos días atropellaron a dos campesinos por ese sector, es urgente esa obra y lo más importante que se repotencialice el parque inclusivo en algún momento se dijo que se iban a adquirir ciertas máquinas para la atención prioritaria, esas dos cosas he solicitado y espero que con la devolución del IVA señor Alcalde se haga realidad, así como la atención al centro materno infantil, otra cosa que le escuché decir al señor Prefecto Provincial y aprovecho para felicitarlo a usted señor Alcalde porque ha sido nombrado miembro de la Empresa de Dragados, usted va a estar ahí con responsabilidad, con honestidad para hacer el trabajo que tiene que hacer en esa Empresa de Dragados del Río Guayas, muchas felicitaciones, mi votación A FAVOR señorita Secretaria; CAÑIZARES VILLAMAR WILSON, gracias por su felicitación, no hubiera querido por tantas cosas que hay que atender aquí pero bueno, eso ya fue decisión del Consejo Provincial, me solidarizo con los compañeros Concejales, en lo relacionado a los actos, no puedo estar en todos lados y desafortunadamente los funcionarios no cumplen las exigencias, los pedidos, normativas o disposiciones del Alcalde, en ese momento uno se entera de las cosas, no creo que la Concejal Mariana Herrera tenga culpa de las acciones de su suplente, cada persona es responsable de sus actos, a este señor se le ha llamado la atención muchas veces, yo como el que más soy prudente, paciente y respetuoso de las demás personas (CONCEJAL PANTALEÓN LUNA OSWALDO, Alcalde si usted me autoriza yo le llamo la atención), llámeme la atención, este señor siempre anda haciendo eventos, incluso parece más que el Alcalde entregando sillas, tomándose fotos en los caminos vecinales y una serie de cosas, hay que esperar cuatro años para ir a elecciones, no es candidato a nada, ni va a ser candidato a nada por ninguno de ustedes, ni por mí, realmente no sé qué es lo que pretende, ni la Concejal Herrera ni yo somos responsables de los actos que este señor está propiciando para mí también es vergonzoso que la gente comience a gritar, yo mismo si hubiera tenido la oportunidad o saber que iba a hacer eso, con anticipación le decía que tenga cuidado y a la gente se le advierte pero qué pena que la gente no entienda y esos actos lejos de beneficiarlo lo perjudican definitivamente y por ende nos perjudica a nosotros también, por ese lado pido disculpas pero yo no estoy auspiciando cosas de esa naturaleza; por otro lado el hecho de que no la hayan dejado entrar a la Licenciada es



Gobierno Autónomo Descentralizado

Ilustre Municipalidad del Cantón Daule

Secretaría General

insólito, lógicamente que para los próximos eventos habrá que poner una persona del Municipio (conocida) para que no pasen esas cosas (CONCEJAL FUENTES FAJARDO LUCÍA, yo creería dos personas uno por parte del Municipio y otro par parte de la producción); por otro lado la gente insulta de que cómo es posible que discriminen al pueblo poniendo mallas para los Concejales y las familias, para los pelucones para los ricos y al pueblo se lo margina, imagínense ustedes que eliminemos las mallas que es lo que quiere el pueblo, más bien vamos a hacer atropellados y empujados por todos pero lamentablemente a la final va a tener que ser así porque el pueblo reclama, se sienten aludidos de por qué ponen mallas separando a pesar de que los eventos se pagan con plata del pueblo, por qué se los margina, ese es un factor que también hay que analizar; en todo caso pido disculpas por estos actos bochornosos tampoco no han sido de mi agrado y aprovecho la oportunidad para invitarlos el día domingo que vamos a encender el árbol, el párroco nos ha invitado a la misa primero a las siete de la noche, en cuanto salga la misa a las ocho vamos a iniciar el programa, van a haber grupos de villancicos y actividades alusivas a la fecha, les comento con la empresa privada estamos trabajando para pedir un auspicio y poner un árbol parecido al de aquí en el sector La Aurora y están apurados porque si no se los pone desde ahora cuándo se lo va a hacer, también he pedido que nos ayuden para repotenciar el de Santa Clara y el arbolito de la Cooperativa La Aurora, en cuanto salga de la reunión en el Consejo Provincial pasaré por Villa Club que hay un terreno grande, donde están a la espera que lleguemos para iniciar el montaje del árbol, están invitados a la entrada de Villa Club y voy a aprovechar para ir a hacer una inspección al kilómetro 10 y el Concejal Fricson tiene también un problema en La Aurora de alguien que está dejando sin caminos, los Concejales que deseen acompañarnos los esperamos, muchas gracias A FAVOR.

Por Secretaría se da a conocer que el tercero punto del orden del día se aprueba con diez votos a favor.

Siendo las diez horas y veinticinco minutos habiéndose agotado los puntos de la agenda se da por culminada la sesión ordinaria del viernes veintinueve de noviembre de dos mil diecinueve, el señor Alcalde agradece la presencia y participación de los señores Ediles.

Dr. Wilson Cañizares Villamar
ALCALDE

Ab. Martha Tania Salazar Martínez
SECRETARIA GENERAL MUNICIPAL